

Bonjour,

Depuis quelques temps, un groupe d'enfants du CM2 souhaite constituer un conseil municipal des jeunes. Le groupe majorité a demandé à Bernard Monteil de piloter ces jeunes.

Ce groupe d'enfants s'est réuni en mairie une première et seule fois de manière non formelle avec Bernard Monteil. Des photos ont été prises à cette occasion par les correspondants qui ont écrit les articles. Nous ne maîtrisons pas les titres ni le contenu des articles des journaux.

Pour résumer :

- Aucun conseil municipal des jeunes n'a été mis en place à Rochemaure pour l'instant.
- Nous n'imaginons pas créer un conseil municipal des jeunes sans en discuter avec vous.
- Nous n'imaginons pas créer un conseil municipal des jeunes sans une élection démocratique.
- Nous sommes profondément choqués par le ton de votre courrier et par ce que vous dites qui est complètement faux.

Pour conclure, je reprendrai cette citation d'un journaliste connu : « Il faudrait vraiment que les gens prennent l'habitude de toujours croire ce qu'il y a d'écrit dans les journaux ».

Cordialement.

Christian Lecerf